

Premio Salvador Azuela 2016
en Investigación Histórica sobre la Revolución Mexicana

Dr. Arturo Valencia Islas



Semblanza curricular:

Estudió la Licenciatura en Economía y la Maestría en Gobierno y Asuntos Públicos en la UNAM, así como la Maestría y el Doctorado en Historia en El Colegio de México.

Desde el año 2002, fue profesor en diversas universidades entre las que se encuentran la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo y la Facultad de Economía de la UNAM.

Ha sido *Visiting Fellow* dentro del *Latin American Research Centre* de la University of Calgary, así como jefe de catalogación dentro de la Fototeca Nacional del INAH.

Actualmente es profesor de Historia económica en la División de Negocios del Tecnológico de Monterrey Campus Ciudad de México, además de ser profesor invitado en la licenciatura en Economía en El Colegio de México. Su principal campo de estudio es la Historia Económica de México, con especial énfasis en el siglo XX.

Participó en la obra *Negocios, negociantes y entornos políticos en México, 1827-1958* con el texto "El ascenso de Agustín Legorreta García dentro de Banamex, 1902-1921 (El Colegio de México, 2015). Reseñó el libro de William J. Suarez-Potts, *The Making of Law. The Supreme Court and labor Legislation in Mexico, (1875-1931)*, así

como la obra de Guillermo A. Guajardo, *Trabajo y tecnología en los ferrocarriles de México: una visión histórica, 1850-1950*, ambas publicadas en la revista *América Latina en la Historia Económica*, en 2014 y 2013, respectivamente.

Arturo Valencia Islas recibe del INEHRM el Premio *Salvador Azuela* 2016 en Investigación Histórica sobre la Revolución Mexicana por su tesis doctoral: “El descarrilamiento de un sueño. Historia de los Ferrocarriles Nacionales de México, 1920-1949”.